

-Sábado 19 de febrero.

VERÓNICA FERREIRO & JAVIER SÁNCHEZ

Javier Sánchez & Verónica Ferreiro, dos admirados músicos de la escena jazz española estrenarán este año su primer disco conjunto, CAMIÑO, grabado a caballo entre Londres y Madrid con Troy Miller a los mandos de la producción y cuyo primer adelanto, "REQUIEM, choiva de cinza" se puede escuchar ya en todas las plataformas digitales.

Verónica Ferreiro estudió piano y solfeo en el Conservatorio de A Coruña, su ciudad natal. En 2004, se alzó con un premio a la mejor intérprete gallega que le otorgó la Xunta de Galicia, y se trasladó a Madrid con una beca para estudiar música. 2011 publicó su primer disco, "Laío" y sus canciones entraron inmediatamente en catálogos como los de Dusty Groove America, en Chicago, o la Giant Step, de Nueva York. Esta iniciativa fue seguida en 2016 por "Nesse Tempo", otro logrado trabajo suyo, cuyos poemas fueron escritos íntegramente en gallego, algo que ha mantenido para este nuevo proyecto en común con Javier.

Javier Sánchez, por su parte, tiene a sus espaldas una dilatada carrera como guitarrista, y ahora estrena su faceta como compositor y arreglista con este proyecto en conjunto con Verónica. Javier es un reconocido intérprete de jazz, tanto en proyectos tan personales como el de Menil, su banda de jazz manouche, como componente de otras reconocidas formaciones de Jazz con proyección nacional e internacional.

En el escenario, Verónica y Javier estarán acompañados por **Moisés P. Sánchez al piano, Ander García al contrabajo y Georvis Pico Milian** a la batería.



-Sábado 26 de febrero.

COSMOSOUL

La banda madrileña Cosmosoul está compuesta por cinco brillantes músicos con técnicas y perfiles musicales, y culturas muy diversas. **Alana Sinkéy**, cantante portuguesa originaria de Guinea-Bissau; **Abel Calzetta**, guitarrista argentino; **Arturo García**, baterista bilbaíno; **Manuel Pablo Sanz**, bajista madrileño; y el teclista napolitano **Sergio Salvi**, son los elementos de este crisol cultural que no tiene barreras en todos los sentidos de la palabra. Su música está fuertemente arrraigada en el neo-soul y el R&B, pero cuenta con una riqueza de matices procedentes del world music, jazz y pop.

En 2011, al año de su nacimiento embarcan en la apasionante aventura de sacar al mercado su primer álbum "Sunrise", un álbum debut marcado por su elegante producción, la frescura de las canciones y la calidez en la voz de Alana Sinkéy; y que les valió los premios de La Noche en Vivo a banda revelación y mejor grupo de música negra.

Con su 2º álbum "Terra", de 2014, comienza el reconocimiento también a nivel internacional, girando por diversos países como Brasil, Alemania, Reino Unido, Marruecos, Rusia, o Italia, con notable aceptación tanto del público como de la prensa.

Su tercer álbum "Walk", de 2017 no hace más que confirmar que son sin duda una de las bandas referentes de la música negra actual en nuestro país.

The logo for the XX Mes del Jazz features a large, stylized red mask with black outlines. Below the mask, the text "XX MES DEL JAZZ" is written in large, bold, white letters. Underneath that, the date "Febrero 2022 Azuqueca de Henares" is written in smaller white text. To the right of the main text, there is a list of performances with dates and artists. At the bottom, there is information about ticket sales and prices.

XX MES DEL JAZZ
Febrero 2022 Azuqueca de Henares

5 Febrero
Eva Fernández y Magalí Datzira Quartet

12 Febrero
Alfredo Rodríguez Trío

19 Febrero
Verónica Ferreiro & Javier Sánchez Quintet

26 Febrero
Cosmosoul

Todos los conciertos son a las 21:00h

Venta de entradas | en cajeros habilitados
página web municipal www.azuqueca.es

Precio | 8 euros titulares de la Tarjeta Ciudadana
12 euros no titulares de la Tarjeta Ciudadana

Azuqueca de Henares

escuela de arte elena de la cruz

XX Mes del Jazz

de Azuqueca de Henares

Programación

-Sábado 5 de febrero.

EVA FERNÁNDEZ Y MAGALÍ DATZIRA QUARTET

-Sábado 12 de febrero.

ALFREDO RODRÍGUEZ TRÍO

-Sábado 19 de febrero.

VERÓNICA FERREIRO & JAVIER SÁNCHEZ

-Sábado 26 de febrero.

COSMOSOUL

Información general

-Todos los conciertos darán comienzo a las 21:00 horas en el Salón de Actos del Centro Cultural.

-Entrada: 8 euros con tarjeta ciudadana y 12 euros sin tarjeta ciudadana.

-Venta de entradas en cajeros habilitados y en la página web municipal (www.azuqueca.es) . Las entradas sobrantes podrán adquirirse en taquilla desde una hora y media antes.

-Servicio de guardería para niños y niñas.



-Sábado 5 de febrero. **EVA FERNÁNDEZ Y MAGALÍ DATZIRA QUARTET**

Eva Fernández es una joven promesa del jazz catalán que destaca como saxofonista, clarinetista y cantante. A pesar de su juventud, y como miembro de la Sant Andreu Jazz Band, dirigida por el poliinstrumentista Joan Chamorro, Eva Fernández acumula una larga experiencia en pocos años y forma parte de la nueva hornada de jóvenes y destacadas voces femeninas. Hasta ahora han actuado con grandes figuras como Perico Sambeat, Dick Oatts, Ignasi Terraza, Jesse Davis, Matthew Simon, Llibert Fortuny, Carles Benavent, Jordi Bonell, etc y han participado en proyectos diversos con Andrea Motis & Joan Chamorro Group. También han participado en los festivales de jazz de Barcelona, Terrassa, Porta Ferrada, Menorca, Roses, Vic y Xàbia (Valencia), entre otros.

Cantante y contrabajista, **Magalí Datzira** conoce bien la San Andreu Jazz Band, ya que ingresó en ella con sólo 13 años. Esta banda la lidera el profesor y músico de jazz Joan Chamorro, y es una cantera en la que están dando a conocer estas jóvenes figuras emergentes del jazz, como Andrea Motis y la propia Eva Fernández. Desde que ingresó en la San Andreu Jazz Band Magalí ha conseguido aprender y afianzar un estilo diferente, directo y muy profundo, con el que ha sorprendido a todo aquel que ha escuchado su CD.

En palabras de Chamorro "Su voz es especial, es extrañamente hermosa, y combina dulzura y carácter de manera mesurada". Razón no le falta. Datzira recuerda a grandes figuras femeninas del jazz como Ella Fitzgerald o Anita O' Day, En temas como Honeysuckle Rose se muestran su capacidad y su técnica vocal, con unas improvisaciones que dejan sin aliento.



-Sábado 12 de febrero. **ALFREDO RODRÍGUEZ TRÍO**

El reconocidísimo pianista cubano **Alfredo Rodríguez** regresa a España junto al batería **Michael Olivera** y el bajo eléctrico Yarel Hernández, para deleitarnos con los nuevos arreglos de este virtuoso TRÍO mundialmente conocido.

Han estado de gira este año pasado 2021 recorriendo los más prestigiosos festivales y salas de Estados Unidos y Europa, mientras preparan la salida de su nuevo disco en este año 2022. Siempre de la mano del legendario productor y compositor Quincy Jones, Alfredo, Michael y Yarel nos siguen contagiando con su cubanía y su forma universal de integral todos los géneros de la música, tradicional y moderna.

"Esperamos con muchas ganas compartir con todos y todas próximamente en el Festival de jazz de Azuqueca de Henares "

